

Mesa de Fuerza Pública en Bárbara.
Reyes, N° 50.



Nro. 50 - Acta de instalación del comité
de desarrollo municipal. Octubre.

Acta N° 50

De la Sesión Ordinaria celebrada para la instalación
municipal de Bárbara, B. B., el día quince de
diciembre del año 2021 en su cuarto, siendo las
dos de la tarde, en el Edificio de la alcaldía de la
localidad, fue dirigida por el abog. Edgardo Benjamín
y Gómez, alcalde municipal, al doctor López Tello,
jefe de los ediles; Benjamín Adalberto López Tello,
Dra. Bonita Gómez, Dra. Rosario Esteban Gómez,
Alma Duque, P. Zulema Gómez, manual de Jesús Gómez Muñoz,
José Miquelina Enamorado, Bárbara Laredo
na y Leticia, mesa fuerza pública, no hubo
acto de presentación de la sesión, se dio el Edgardo Antonio
Barahona Tello, por haber regresado fuera del país y la
decisión municipal por dejar mesa fuerza pública
monitorear que da fe de los hechos de su cumplimiento de
la manera siguiente:

1º Compromiso del Gobernador.

2º Apertura de la sesión por el abog. Edgardo Benjamín
y Gómez, alcalde municipal.

3º Aprobación de la agenda.

4º Oración Nro. 5 por el edil Benjamín Adalberto López.

5º Lectura del acta anterior, la que fue analizada, discutida
y aprobada por la corporación municipal.

6º Los informes: Los ediles Dr. Benjamín Adalberto López
Tello, Dra. Gisela Rosario Laredo, los representados
de salud informaron a la corporación municipal lo se-
guiente: los casos de covid hasta esta fecha, anivel
departamental, registran un acumulado de 8,410 casos,
positivos en lo que va del periodo de Enero a noviembre
2021, un registro de 290 fallecidos, observando una
tasa de letalidad de 2.8%, un porcentaje de positivi-
dad de 40%. → Se sigue mostrando una reducción
en la tasa de los casos, en el Departamento de
Bárbara con un 40% menos.

- = En el municipio de Santa Barbara se manifiesta un acumulado de 1,581 casos, 50 fallecidos. En estos 15 días contabilizó de 31 en su positivación nivel D para fallecido, pudiendo contar con un total de muertos 488 - se cumple demanda. Tenemos una cobertura de vacunación con esquema completo en un 50% de quienes - aplicando tres dosis las personas que tienen 6 - meses de haber sido inoculada con la segunda dosis, - mayores de 60 años con intervalo de 4 meses y quienes - no se vacunaron en el extranjero a los 2 meses -
- = ~~En el año de 2019 se reportó un total de 204 atenciones y la tasa de ocupación del HSBII es un 27% de ocupación.~~
- = Se continúa con las campañas de promoción de - leñadores contra el Dengue en el municipio, que es - cuanto puede informar.
- = ~~Queso Miguelito Enamorado Lechona informa y en - sus comunicados recientes: Que ya se inició con los tra - bajes de arreglo de calle de lecho El foro a Pandiles - Glanos, 5,000 metros de arreglo, 16 Kilómetros, 9 Kilo - metros aserrado lecho formación de Santa Rita, monte - Océano, barrizales, 7 Kilómetros lechosas pan - leña Glanos con valastre completo.~~
- = ~~Trabajos por parte de ISEP fueron gestiones de - la alcaldesa abog. Fatima Salama Juarez y Gutiérrez - en representación de la corporación municipal y - diputada.~~
- = ~~Trabajos en Red Lechaleca del municipio, pectos - duraznos, localizado 4 Kilómetros completo el arreglo - con valastre, fondo de concreto con soberano -- central con inicio y fin de demanda - - del presente mes que es cuanto puede informar.~~

7º Peticiones y Reclamos: De corporación municipal - conocido sus solicitudes de Domicilio Glanos de los per - sonas que a continuación detallamos:

= Francisco Alfonso Rojas Rodezno, solicitando el fech.

Glanos	De en Domicilio Glano de un solar ubicado en el Bar - rrio La Encantadoca Expediente # 2521.
--------	--

= Walfredo Barahona Ríos y Nuria Margarita Bonegas - Brice, solicitando el título en Domicilio Glano de - un solar ubicado en Barrio La Galera la ciudad, Expediente # 2522.

= José Gil Gómez Gómez, solicitando el título - en Domicilio Glano de un solar ubicado en el Barrio - El Gilote la ciudad, Expediente # 2523 - la corpo - ración municipal analiza ampliamente las tres - solicitudes admitiendo la cuenta de las mismas y -

Faculta a la Secretaría municipal para que funcione que -
secanalizara los alcantarillados hasta sus Pisos Finales.

= El abg. Ángel Daniel Reigosa González - apoderado de la autoridad -
Reyna Fajardo en la Secretaría de Hacienda Pleno de su
solar ubicado en el Barrio El Molote Ciudad, presenta -
Excerto de desistimiento y se concluye el proceso -
domicilio archivando la misma. → De la corporación
municipal admitió el escrito y sobre lo solicitado -
de acuerdo aarchivando el expediente # 2468.

= El abg. Ángel Daniel Reigosa González - apoderado legal -
de Juan José Reigosa González, en la Secretaría de Hacienda
Pleno de su solar ubicado en el Barrio El Molote --
Ciudad, presentando Escrito de desistimiento y
se concluye el procedimiento archivando la mis-
ma. → De la corporación municipal admitió el Excerto -
y sobre lo solicitado condujo a archivando el ex-
pediente # 2469.

= El Presidente del Patronato Pro-mejoramiento de
la Comunidad de Sustancia a Ciudad, solicitando
300 módulos en la planta en el Presupuesto munici-
pal para año 2022, para la construcción y ree-
construcción de la cancha de la comunidad -
construcción de 9.42 Km. de banqueta y insta-
lación de alcantarillas en los puntos para que
fueran desbordamiento de quebradas, da la expre-
sión analizó la presente, manifestando que el
30 de diciembre, 2021 se aprobará el Presupuesto y
ello se considera si tendrán su apoyo por su
puesto con la actualidad de la unidad técnica mu-
nicipal.

= Reynaldo Antonio Moreno Gómez, abg. actuando en -
Representación legal de la asociación Panibarbaronos -
abriendo cuentas ASAP, solicitando se apruebe para el
año 2022, la participación de licenciamiento entre su Representa-
tiva y esta corporación municipal, para el patrocinio de
una maestra de Educación Especial equivalente a la
cantidad de Ags. 7,000.00 → De la corporación analizó
la presente otorgando que la reunión se solicitará -
presentar nuevo solicitud en la primera Sesión del -
mes de Enero año 2022 a raíz de que el Presupuesto para
el año 2022, será aprobado el 30 de Diciembre de 2021.

8º Expediente y Resoluciones: El señor Alcalde municipal
por ley Edgardo Benjamín Jerezano, funcionario en -
permiso la corporación municipal la siguiente - Cite
en reistro de existir una deuda de combustible que -
se generó en todo este tiempo del leviatán y siendo que -

abg.
Abogados
oficio

dos -
Bancos

ASAP.
S.B.

**Bombus
Tibio.**

el cobro llegó completamente a la municipalidad para su pago de dicha deuda, se supone que entran en cuenta dichos pagos en el próximo año 2022, ya que no habían fondos en ese momento dentro del presupuesto, para lo cual el viernes 29 de octubre manifestaron los estibos de acuerdo a las algunas ordenes de pago la ejecución de las finanzas correspondientes, monto de la deuda AP3.63,467.00.

= En el año 2020 dieron una licencia a Fco. Alzola su enmienda en cuanto al informe recibido del Departamento de Presupuesto, con la salvedad que nosotros aprobamos la ejecución de acuerdo al Presupuesto y a lo financiamiento disponible, no se nos garantiza para hacer movimientos de fondo común entre partidas u objetos de gasto, esta decisión se toma a otro nivel. La corporación está afronta para resarcirnos modificaciones en el presupuesto en concenso y que sea legal y debida forma → Ostentando como corporación no somos responsables de pagos no autorizados siendo esto responsabilidad de la administración.

= El apoderado legal municipal abg. Pablo José Amaya Escalante, hace la aclaración de la demanda laboral que fue hecho en contra por los empleados municipales por reajuste de salario, lo que se estaba luciendo era pagar el 25% y las costas del juicio ya que se estaba violando el debido proceso y así fue el resultado de amparo se pidió en consulta y lo despus a favor de la municipalidad, cabe señalar que no se desvió fondos tal como se ha manifestado en los medios de comunicación, yo solo manejo la parte legal.

= El señor alcalde municipal por decir y aclarar que no es un error involuntario no se indexó al edil Benjamín Adalberto López Loro como comisionado para dialogar con el alcalde municipal de arada, S. B. ya que el mismo fue nombrado en la Comisión nombrada en el acta H 313, de fecha 30 de noviembre, 2021.

= Queso finalizar el apoderado legal municipal abogado Pablo José Amaya Escalante, dio a conocer la corporación municipal del Regimiento que están reclamando los empleados como ser regidores, asesores de leales y policías municipales, por los momentos el trámite está en la administrativa en la Secretaría del trabajo y se debe considerar para dejar en presupuesto y que que quede contemplado en deuda para próximo año 2022.

9º no habiendo más que tratar el señor alcalde municipal por vez primera pasan las 6:30 pm. de la tarde.



Alcalá de Henares. Ayuntamiento de la villa de Alcalá de Henares. 1922.

Reformas en el barrio de la Vega de Henares.
Registro N° 2.

Alvaro Benito Alfonso.
Registro N° 3.

Juan Roche. Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Registro N° 4.

Alfonso García Pintor. 1920.
Registro N° 5.

Manuel de Jesús Gómez Muñoz.
Registro N° 7.

José Miquelón Enamorado Lardero.
Registro N° 8.

Pedro García Lardero. 1920.
Registro N° 9.

María Fernández de Asís. 1920.
Registro N° 10.

P.M. 270000. Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Fazenda Municipal. 1920.